

¿Por qué se cambió la dirección de la qiblah de la Mezquita Al-Aqsa a la Gran Mezquita en Meca?

La Kaaba se ha mencionado mucho a lo largo de la historia, la gente la visita anualmente incluso desde los rincones más remotos de la Península Arábiga, su santidad es respetada por toda la Península Arábiga. Se menciona en las profecías del Antiguo Testamento, “Pasando por el valle de Bakkah, convirtiéndolo en un manantial” [300].

Los árabes solían venerar la Casa Sagrada en su ignorancia, y cuando el profeta Muhámmad fue enviado, Al-láh hizo de su qiblah al principio la mezquita Al-Aqsa (Jerusalén), luego Al-láh le ordenó que se alejara de ella hacia la Casa Sagrada como prueba de lealtad a Al-láh para los seguidores del profeta Muhámmad y aquellos que se vuelven contra él. El objetivo de cambiar la dirección de la qiblah era limpiar los corazones y despojarlos del apego a los demás, hasta que los musulmanes se rindieran y se dirigieran a la qiblah a la que el Mensajero los dirigió. (Antiguo Testamento, Salmos: 84).

La conversión de la qiblah también fue un punto de inflexión y una indicación de la transferencia del liderazgo religioso a los árabes después de haber sido removido de los Hijos de Israel, debido a la ruptura de los convenios con el Señor de los Mundos.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/110/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/110/>

Sunday 25th of January 2026 04:31:20 PM